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令和6年第4回定例議会が開催されました
12月3日～13日に、令和6年第4回定例議会が開催されました

〇定例議会のポイント

◎行政報告　

町長より行政報告がありました。主な内容をご紹介します。

・ＪＲ三里木駅～原水駅間の新駅について、令和9年春開業を目標として

きたが、「（仮称）原水駅周辺土地区画整理事業」も将来ビジョンを新たに

策定しており、新駅開業時期を延期し、土地区画整理事業の進捗に合わ

せて整備していきたい。

・杉並木公園拡張整備事業について、「アーバンスポーツ施設」や「町民グラウンド」は現在、

造成工事の着工をしたところ。当初想定を超える事業費が見込まれるため、必要な予算を

本会議に計上した。

・11月13日に、菊陽町と東海大学熊本キャンパス及び臨空キャンパスと「包括的連携に関する

協定」を締結した。今後、町が新たな区画整理事業で進める

「知の集積」の推進をはじめ、農業や地下水などに関する

調査、研究、多文化共生に関することに取り組む予定。

〇一般質問をおこないました。

　質問項目は、JASM（TSMC）第2工場の開発許可について、

町施設の管理運営業務委託について、学校におけるタブレット

端末について、の3項目を町へ質しました。

　次ページに詳細を記載しています。

　いつも報告誌をご覧いただきまして、ありがとうございます。

　これまでこの活動報告誌を「大久保あきら通信」としておりましたが、

この度、名称を「日々、真剣勝負」と変更いたしました。

　日々、全力で活動していく姿勢をより明確にお伝えしたいと思っております。

　今後も継続的に活動報告を皆様へお届けしていきたいと思っておりますので、ご支援のほど、

よろしくお願い申し上げます。

お知らせ
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大久保あきらの 一 般 質 問
〇令和6年第2回定例議会で一般質問をおこないました
　主な内容をご紹介します

JASM第2工場の開発許可等について

Ｑ：6月17日に開発許可が下りているが、開発行為の範囲内の

土地の一部は、菊陽町所有の土地であり、JASＭとの土地

交換は議会の議決が必要な事項。この土地交換は開発許可が

下りた後の9月18日に議案審議された。県は町の議決の3か月前に開発許可を下しており、

そこからすぐに町所有の土地も含めて工事に着工していることになるが、この点に問題

はないのか。

Ａ：本件土地交換に関わる一連の手続きにおいては法的な手続きを踏まえ、適切に行っている。

Ｑ：環境アセスについて、県からの照会に対して町は「意見なし」と回答されたということだが、

町内外から環境負荷に関する懸念の声もある中で、「意見なし」と回答するということに対して、

町民や議会へ何らかの説明や報告はあったか。

Ａ：町民への説明等はおこなっていない。

意見：環境負荷に関して懸念の声もある中、丁寧に説明しておく必要があったのではないか

と申し上げておく。

町施設の管理運営業務委託について

Ｑ：菊陽町総合体育館の管理運営業務の委託先をＮＰＯ法人クラブきくように特命で随意契約

しているが、他との比較検討などはおこなわれたのか。

Ａ：単独で随意契約をおこなっているため、比較検討はおこなっていない。

Ｑ：今後、他施設での管理運営業務の委託先をどのように考えていくのか。

Ａ：しっかりと透明性を図る必要があるという認識のもと、指定管理の運用指針を今、定めて

いるところであり、その中で公募が原則であるとしている。今後の町の施設の指定管理に

ついてはまずもって公募が原則ということで今後の手続きをおこなっていく。

学校におけるタブレット端末について

Ｑ：タブレット導入後の保護者の意見はどのような声があるか。

Ａ：学習意欲を高めるとともに、自分のペースで学習を進め

られる、学校との連絡機能や不登校児童・生徒との連携を

生み出す効果があるなどの意見がある。また一方で、学習

以外の動画やインターネット視聴の時間が増える、視力の

低下の不安を感じるなどの声がある。

意見：ICTの利便性を高く評価されているが、タブレットを使った学びが、

紙と鉛筆を使った学びに完全に代替できるわけではないと考える。

ICTを活用した教育と従来型の教育手法をバランスよく組み合わせる

ことが必要だと考える。

一般質問の動画をご覧いただけます。→
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令和6年第4回定例議会 文教厚生常任委員会報告
〇12月議会において、文教厚生常任委員会への付託案件はありませんでしたが、12月補正予算
　についての説明を受け、質疑をおこないました。主な内容は次の通りです。

学務課：令和7年度から学校給食無償化・公会計化となる。物資調達を開始するため、債務負担
行為1億1千万円。
無償化には賛成だが、無償化により給食の質の低下などないようにという声があった。

福祉課：障害児通所支援サー
ビス費　補正予算1億1078.5
万円増。令和1年以降、毎年
約1億円の予算増となっている。
予算増への反対はないが、増加
の原因とその対策について考え
る必要があるのではないかと
考える。　※右記グラフ参照

大久保あきらの主な動き　令和6年11月～令和7年1月

11月3日  菊陽町文化祭へ出席
11月9日  すぎなみフェスタ出席　議会運営委員会
11月15日  参政党議員団勉強会
11月16日  参政党議員団街頭演説会 渋谷ハチ公広場前 ※①
11月17日  鼻ぐり井手祭へ出席
11月26日  議会運営員会
12月3日～13日 令和6年第4回定例議会
12月15日  𠮷本町長政策提言 72の具体策検証報告会へ参加  ※②
    町政活動報告会・意見交換会を開催
12月18日  議会運営委員会・議会改革推進特別委員会
12月24日  社会福祉協議会 評議員研修会
12月26日  夢街光の森 防犯パトロールへ参加
1月6日  令和7年議会仕事始め式
1月11日  ふくしのつどいに出席
1月12日  二十歳の成人式に出席 ※③
1月15日  全員協議会
1月17日  議会と親子が語る会
1月18日  菊陽町・屋久島町 姉妹都市盟約締結30周年記念式典に出席
    参政党 政治塾
1月19日  菊陽町消防出初式に出席 ※④
1月23日  熊本県町村議会議員研修会へ参加
1月25日  菊陽町青少年健全育成会議 全体研修会へ出席
    熊本県議会議員 高井千歳氏 県政懇談会へ参加
1月26日  南部町民センター 講座発表会へ出席
    水俣市議会議員 肥山美緒氏 市政報告会へ参加
1月27日  セミコンテクノパーク周辺の下水道整備に係る
          都市計画素案の説明会へ参加

④

③

②

①
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大久保あきら
LINEアカウント

大久保あきら
オフィシャルサイト

大久保あきら　プロフィール

●昭和50年（1975年）7月2日生まれ
●平成6年　熊本工業高等学校 情報システム科卒業
●平成27年4月　菊陽町議会議員に初当選
●令和5年4月　菊陽町議会議員　3期目当選
●菊陽町議会 文教厚生常任委員会 委員長・議会運営委員会 委員
●有限会社大輝不動産 代表取締役（平成16年設立）
●家族／妻・長女・長男・母の5人。光の森1丁目に居住
●所属団体　・参政党
　　　　　　・菊陽町商工会 会員
　　　　　　・菊陽町野球協会 会長
　　　　　　・熊工会 代議員
　　　　　　

・NPO法人 住宅債務者支援センター 
 理事長
・日創研 熊本経営研究会 会員
・夢街光の森会 会員

TEL 096-233-1237

▲

E-mail info@ohkubo-akira.com

▲

大久保あきらの活動の一環として、「日々、真剣勝負」を発行させていただいております。
皆様へ議会のことを少しでも発信できるように頑張って取り組んで参りたいと思います。
どうぞ、宜しくお願い申し上げます。 皆様のご意見やご要望も頂ければ幸いです。

■ご意見・ご要望は後援会事務所、電話またはE-mail・LINEで
〒869-1108 菊池郡菊陽町光の森6丁目19-5（有限会社大輝不動産内）
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★お気軽にお立ち寄りください。

◆12月15日（日）町政活動報告会・意見交換会を開催しました
　12月15日（土）に、光の森町民センター「キャロッピア」

会議室にて町政活動報告会・意見交換会を開催しました。

　12月定例議会の審議内容や町の動きや、一般質問をお

こないましたのでその内容について、また北海道ニセコ

エリアの視察内容なども報告させていただきました。

　報告会では、この報告誌では書ききれない内容について

もお話しさせていただいております。

　定例議会毎に報告会を開催しております。是非お越し

ください。

●日時／
●受付／18：00～  
●場所／光の森町民センターキャロッピア会議室
●どなたでも参加できます

3月30日（日）18：30～

町政活動報告会・意見会を
開催します




